

うさぎ組だより 2月

尚徳福祉会 とちょう保育園



新年が明けてあっという間に1ヶ月が過ぎる中、子どもたちのかわいい笑顔と楽しく遊ぶ姿に癒される毎日です。

ここ最近はお天気に恵まれていて、毎日散歩に出掛けることができます。1月は、中央公園の横にある熊野神社にて初詣をしたり、都庁の展望室に行ったりと、今までとは少し違った特別感のあるお散歩を楽しみ、子どもたちは皆いきいきとしていました。特に展望室に行ったことが心に残っているようで、ふとした時に「エレベーター乗ったね」「速かったね」など、思い出を振り返る姿も見られています。

まだまだ寒い日が続きますが、今月も健康に気を付けながら元気いっぱい遊びたいと思います。



「鬼はそと!! 福はうち!!」

1月中旬頃より、節分に向けて『おにのパンツ』『まめまき』をクラスで歌っています。「つよいぞ〜つよいぞ〜」の部分でポーズをしながら強そうな表情をする姿がとても可愛らしいです。1回歌い終わるとすかさず「もう一回!」とアンコールの声が。毎日たくさん歌って楽しんでいます。

歌に加えて、鬼のお面の制作にも取り組みました。赤、緑、青の中で好きな色を選び、絵の具で色をつける所から始めました。口はニコニコにしようか、怒った口にしようか…など、沢山考えながら一生懸命に作っていました。保育室内に飾られたお面を見ながら「見て!私をあか鬼よ!」「僕はみどり!」と友だち同士で見せ合う姿もあり、微笑ましく、節分当日が待ち遠しい様子です。

子どもは風の子元気な子!

お散歩先の芝生、グラウンドでは、タッチゲームやヨーイドンを楽しんでいます。皆で走ってしばらくすると「暑いから脱ぐね!!」と上着のファスナーを勢いよく下げて、嬉しそうに脱ぐ姿があります。「はあ〜、脱いだら気持ちいいね」「涼しい!」と清々しい表情をしています。芝生、グラウンド共にお日様が出ていると、じっとしていても温かく、よく走って身体を動かす子どもたちにとっては暑いとを感じるようです。私たち保育士も、一緒に走っているとかなり暑くなります。子どもたちのその日の体調や様子をみながら調節出来るよう、今後も丁寧に見守っていきます。



♪♪♪ 2月の目標 ♪♪♪

- 進級を意識し、心待ちにする。

4月からはそれぞれ新しい環境での生活が始まります。進級に期待を持てるようなお話や関わりを意識し、身辺自立に向けて一人ひとりに合ったサポートをしていきます。

- 友だちと関わり合いながら遊びを楽しむ。

遊びの中で友だちとイメージを共有し、一緒に同じ遊びを楽しむ姿が多く見られるようになってきました。自分の思いを相手に伝えたり、相手の気持ちを知ったりと、友だちとの関わりも少しずつ変化してきました。時には思いがぶつかる場面もありますが、必要に応じて間に入りながら、楽しく友だちとかがわれるよう援助していきます。

♪今月の歌「まめまき」「おにのパンツ」「ひなまつり」